
 

質    問    通    告    書  （市政一般質問） 

 

 第３回定例会において、下記の件について質問したいので通告します。     

                                            平成１５年８月２８日 

  富士見市議会議長 柳 田 政 男 様 

                  議席番号 5番    富士見市議会議員 関野 兼太郎 

     件                名      要    旨  （詳細に記入してください） 

 １．防災や防犯の行き届いた、安心・安全・

快適なまちづくりについて 

 

 

 (1)水谷東地域などの交番設置が急がれる地域や、水子

地域の人通りの少ない所などに当面の措置とし

て、緊急通報装置つきの防犯灯、いわゆるスーパ

ー防犯灯や子ども緊急通報装置の設置を 

（2）水谷東地域などの密集住宅地や水害多発地域へ

の水害や火災、そして震災に対する備えに有効な

 地域防災計画の策定を 

（3）リブレーヌとし整備事業に伴う公園の早期構想

立案を 

２．子供たちのよりよい教育環境のた

めに 

 

（1）文部科学省により発表された「学校基本調査速

報」や「平成14年度の生徒指導上の諸問題の現状

についての速報」について、富士見市の現状を踏

まえた生徒指導上の取り組みについて 

 ①暴力行為やいじめのしない小中学校の現状につ

いて 

 ②不登校の市内小中学校の現状について 

 ③高校中途退学について、中学校における進路指

導のあり方から 

（2）生きる力と生かす力、命を大切にする教育のあ

り方について、学校、家庭、地域の連携を充実さ

せた「教育三位一体」の更なる実践を 

（3）教育相談活動におけるフレンドリースタッフの

具体的な活動把握について 

（4）水谷東小学校放課後児童クラブの新築計画を



３．健康増進法施行による市民健康増

進に向けた施策のあり方は 

（1）学校現場での禁煙・禁酒指導を通じた健康教育

の充実を 

（2）健康増進法で述べられている特定給食施設につ

いて、富士見市における現状は 

（3）医療費負担の軽減を目指して健康増進事業の充

実を 

４．ITへの理解や周知が前提となりつ

つある今後のIT戦略は 

（1）情報の安全性確保や職員のITスキルアップな

ど、富士見市の体制や取り組みの現状について 

（2）市民情報センター構想などを視野に入れて、公

民館を中心としたIT講習会の現状とその効果につ

いて 

（3）学校でのインターネット接続と情報教育のあり

方について 

 

 


